
 

CA ASL 8 novembre 2023 

Présents : Christine Roumilhac, Françoise LECLERC, Pascal Bonne, JC Levern, JC Miremont, 
Marc de Giovanni


Préparation de l’AG du mercredi 14 novembre :  

Compte rendus des sections : Présentations de 2 mn max pour chaque section,


ALERIS : Mise en place dans l’année 2023-2024 : Présentation par Pascal Bonne


ASSOCONNECT : présentation par Jean Claude Miremont et Romain Delacroix


SUBVENTIONS : 2023 Mairie à donné 30k€

Quel montant demandons nous pour 2024 ? 30 k€ ou légèrement moins ? 27k€ ?

Demande de 30k€ compte tenu du fait que l’ASL a de + en + d’adhérents, a des projets de 
modernisation qui représentent des coûts (adhésion FFCO, Alexis, Assoconnect, futur salarié 
pour aider Françoise, médecine du travail …)

Les subventions sont octroyées sur présentation de projets avec factures ou/et devis. 

A l’AG, bien expliquer les critères et règles d’attribution.


BUDGET: Sera comme d’habitude présenté par la trésorière Françoise. Résultat exercice positif.


Nouveaux membres CA : 

Présence au CA mais pas forcément en présentiel à toutes les réunions ou pour la totalité du CA. 
Possibilité de porter des sujets et de participer en tout ou partie de la réunion.

Souhaits  de candidats  : la responsable du golf, un ancien trésorier de la gym,? n membre du 
football et une personne du tennis? .


Badminton : problème de création d’une association mixte avec Le Chesnay BAD « BCR » Pascal 
et Christine rencontreront Christophe Isidor (Président section Bad) par comprendre pourquoi 
aucune cotisation n’a été encaissée et à quoi correspondent les montants versés au Chesnay 
Bad.


STATUTS : Certaines sections ne font pas d’AG. Un partie des adhérents n’ont donc pas les 
informations qui sont habituellement distribuées lors des AG.

Modification des statuts afin de permettre à tous les adhérents de l’ASL quelque soit les sections 
d’avoir les infos sur l’association?

Ces AG de section sont dans les statuts 

	 —>Annulation des l’AG remplacées par des réunion sde fin de saison ?

	 —> encouragement à faire des AG / réunions afin de diffuser les infos essentielles  : 
finances, budget, projets, réussites …


Augmentations salariales au 1er janvier : 
P Bonne. : Sujet à présenter au prochain CA;

Recommandation du taux d’inflation environ 4% à 5%.




Taux d’intérêt pour les comptes sur livret et compte retraite 
A-t-on des taux qui ont augmenté compte tenu de la remontée des taux d’intérêt ?


ASSOCONNECT :  
Passage en groupe dépendant en cours pour Escalade et Badminton afin de pouvoir continuer à 
faire des paiement en ligne. 

Si toutes es sections passent en ,groupe dépendant , la consolidation des comptes sera 
automatique.


ALERIS : Mise en place de la plate-forme pour 11 salariés. Reste 10 salariés a intégrer sueula 
plate-forme.

Un coffre fort numérique va venir enrichir le service.

Les bulletins de paie doivent être distribués soit en main propre, par courrier ou via un coffre fort 
numérique mais plus par e-mail.


TENNIS les bulles : convention enfin signée afin de permettre le partage des bulles !

Inauguration des bulles le samedi 25 nov. de 11h à 12h. Convention entre ASL Tennis et tennis 
club des Soudanes. Coût pour un adhérent du club des soudannes : 250€ adhésion club 
soudannes + 50€ pour pouvoir aller jouer à l’ASL Tennis de 1er nov à fin mars.


Telethon 2023 :  
Pédaler pour la bonne cause le samedi 2 décembre de 10h à 18h.

Les sections prennent un créneau de 20 ou 30mn et qui font pédaler leurs adhérents afin de 
réaliser le maximum de km.

On pédale gratuitement et on peut faire des dons. 

L’ASL prend 3 créneaux dans la journée et les adhérents de l’ASL s’inscrivent pour venir pédaler.


Prochain CA  :  
Accueil des nouveaux membres le mardi 12 décembre à 19h.

Réunion rapide.


Fin du CA à 20h00.


